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cÂtrana DE vERADoRrs ut ruacnÃo oo DANTAS

ATA N'T.ZZT STSSÃO ONOINÁRIA OA CÂN,rAN.C. MUNICIPAL DE RIACHÃO
DO DANTAS. REALIZADA NO DIA 30 DE MAIO DE2023.

Aos trinta dias de maio de dois m e vinte e três, às 17:00 horas no plenário Deputado
Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado ná Trav.
Frei ldelfonso' SÂ''1, reuniram-se os seúores vereadores, sobre a presidência do
Presidente José Robério Rodrigues dos santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Marcero Barbosa Rodrigues, André souza Lopes de Armeida,
TarcÍsio Almeida Figueiredo, Arbertino Franco souza, Ivan do Macedo dos santos,
Josenilton Araújo da Conceição, José Matos do Nascimento Filho, Suzana Menezes
Viana, José Edson de Almeida, Maria Luciçne de Jesus Dantas, (11). Constatada a
existência de número legal, o Sr. presidente dêclarorr abeÍa a Sessão.

GRANDEEXPEDIENTE 
.

o primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Josen ton Araújo da conceição, inicia
saudando o sr. Presidente, os demais coregas vereadores, o público presente e-o públibo
das redes sociais. Comenta que encontrou essa semana com uma ,aúoru qu" p"àiu qu"
transmitisse um recado na câmara, para que os colegas não se reÍiram u qu"rn qu". qu.
seja usando o nome da igreja ou palavras que neúum cidadão merece ouvir,
principalmente os católicos que vivem na igrefr e Jiz quejá ouviram falar aqui por arguns
parlamentares que se coloca uma fita no pescoço e v ai para aigreja etambém que a ciãada
vai para o altar. Pede para não trazer esse tipo de coisa aqui para casa, se quiser farar de
vida pessoal fale, mas respeite a casa de Deus. comenta que na última sexta-feira tiveram
o prazer de receber o Deputado Fábio Reis, quejunto com os colegas vereadores e o vice-
prefeito estiveram no povoado Água Boa, onde puderam ver a felicidacle daquera
população, e ali ele feliz por ver que seus recursos estavam sendo bem aplicados assumiu
o compromisso de trazer mais cistemas, para finalizar a maúã tiveram o prazei e oprivilégio de almoçar na casa do amigo Joel, onde lá ele assumiu o compromisso de levar
o calçamento que sai de cosme até a Banana do Mato. coroca áudio das famílias
beneficiadas' Diz que essa é a porítica verha, quando se faz um compromisso se honra,
diferente da polÍtica nova que veem aqui em Riachão, onde aqui na câmara i
compromisso feito, presidente ereito e vereador enganado. comenta que na úrtima sessão
ouviranr o Presidente falar que o vereador.Albertino é o sabidãà, ai, u, "rrrug*
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Albertino para não se ofender, que.talvez seja um elogio. Diz que ele também falou queo vereador Tarcísio é vereador de aluguel, e âiz que isJo foi dito a muito temp; ;;. ;;"
1ec11ária 

de saúde do tempo, e diz que para ele ela se referiu u dois ,e."uáorer, il;;Presidente só fala de um, diz que tomara que o colega não tenha sido alugado para fazer
o que não deveria ter feito, que é assinar certos docÃentos como foi assúado aqui. ciat
Que hoje podem ver que a prefeita é taxada de irresponsável por alguns parramentares,
mas como ela disse aqui, seria irresponsável se deixasse o ,ic"-pref"ito u..ir* uqr.ú
documento' Diz que sendo aqui um vereador sem conteúdo, como fara o presidente, e dizque esse vereador sem conteúdo já sentou na cadeira de presidente e nunca p.eci.ou
enganar neúum colega, nem que o Ministério público e a justiça faf*....o,,o.ru qr"tiúa que fazer as coisas, mesmo sendo um vereador sem conteúdo nunca soltou uma
bomba em uma câmara de vereadores e cita mais alguns exemplos de coisas que ru,'ca
fez. Agradece a Deus por ter sido conduzido eSiz aúresidente que não adiantà ser bom
no argumento e fraco no exemplo, e que o exemplo que o presidente vem dando 

"o ú;não é dos melhores, diz que ele vem sendo a vergoúa da política nova em Riachao e
encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: ArbeÍino Franco souza, inicia saudando
o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionários da cas4 

";aiil;.d;e o público das redes sociais. Agradece ao Deputado Fábio Reis em ter particioádo com
ele da entrega de viírios tanques cistemas que está beneficiando. 

"".rriã"a" írr. nl"lcita c1g a alegria do Deputado transbordou em ver as emendas que ele destinou aomunicípio sentir efeito naquela população, diz que logo após for; ;; il;;";;
almoçar, agradece a Joel' sua esposa G mara e a todos iera acolhida cita que lá teve ôcompromisso do Deputado em fazer a pavimentação áa área que íig" g;" pr.i" i
Banana do Mato, diz que pediu a ele que aiocasse ernuma emenda L*uuãrain,i.i" ,".u.ro.
para a construção da unidade básica de saúde no Barro preto. Agradece uo o"prtuoô fràgraças ao vereador Ninito que fez o pedido e âprefeita, tem feiio e trazido.rir" p".à 

"município. Comenta que no sábado participou da iormação dos alunos no PROERD,
agradece a todos os funcionários da educaçáo, p.of"sso.as, merendeiras, serviços gerais
e todos que sejuntaram para fazer o sucesso daquele programa. Diz que rogo apãs tiieramo concurso de corder, onde os estudantes puderam mãstrar através de suas trovas decordel' diz que teve o concurso com apoio da prefeitura e da ARLAC através daPresidenta. cita que na segunda tiveram a satisfação de receber o secretá,.io de MeioAmbiente do Estado que veio assinar o termo de cáoperação técnica entre a prefeitura ea secretaria do estado de Meio ambiente. Diz que hoje 

".t"u. 
,"urriao .o,n ;.;;il;;

segurança.da Policia Militar, que irá dar toda e total segurança ao evento que a prefeitura
estará realizando, cita que terá uma equipe de segurançã particular composta po, .ui, à"sessenta homens, polícia Militar composta por mais de trinta homens que irá envorverGATE, BPRV, pM, GETAM e slstemá de monitorar
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monitorando a entrada e saída das pessoas, identificando até pessoas com passagem perapolícia, diz que é a preocupação que a prefeita tem em fazer um dos maiores 
"u"-ntoa 

qraRiaúão irá realizar. cita que embora se fale que não pode entrar com bebidas no
ambiente da festa, todos sabem que em todas festas há restiições. comenta que fez mais
um camaval em Riachão e a areg-ria que teve foi quando a festa terminou, porque via lanta
ganafa de vidro na avenida que ficou assustado, comenta que o evento não está proibindo
de levar sua bebida quente, pode levar, mas ", urn uu.lúo de plístico, e iuanto ao
comércio que se diz está sendo proibido, qualquer comerciante pode se insàrerer na
prefeitura e colocar seu isopor. comenta que a empresa patrocina e atmvés do patrocínio
exige que os produtos que eles fabricam selam vendidos. Diz que façam as críticas, mas
construtivas, torcer para que o evento seja de sucesso, que na segundase fale que Riáchão
realizou mais uma vez um evento de sucesso. Diz que a partir de hoje o comÊrcio já está
em outro movimento e isso tudo é geração de.gmprego e renda. parabeniza a todás que
realizaram o bingo na Banana do Mato e todo3qui fiieram a quermesse de irmã Durce e
encerra o seu pronunciamento.
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O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcioniiLr-ios da casa, opúblico presente e o público das redes sociais. parabeniza o Deputado Ibrain Monteirô
pelo seu aniversiírio amanhã. Comenta que depois de ouvir o discurso verdadeiro do
Vereador Ninito fica até dificil falar. Comenta que já teve algum impasse com Eraldinho
e ficou feliz, quando vinha de Lagarto deu carona a quatro jovens, onde ficou sabendo
que hoje tem mais de trinta e cinco jovens aprendiz no povoado Tanque Novo que foram
empregados por Eraldinho. Cita que há alguns colegas aqul que torcem para que dê errado
a festa, diz que viam dias atrás cobrarem um campeonato que não tiúa, hoje temos um
de futsal e torcem que dê errado. Cita que na última sexta tiveram a visita do Deputado
Federal uma entrega de cisternas e já se comprometendo, além das emendas quejá foram
mandadas. mais cistemas e calçamentos atrovés da prefeitura e com indicação dos
vereadores, e diz que ainda não viram dos outros-colegas, com exceção do vereador
Edson, os outros colegas irem atriís do beneficio, porque não querem que veúa obeneÍicio para nossa comunidade porqueaPrefeitaéSim one. Cita que tiveram no sábado,
e uma das coisas que mais o chocou e chamou atenção foi ver duzentas e três critinças
formadas no PROERD, e diz que só tiúam visto lsso aqul na gestão do Prefeito Ivan emdois mil e onze. Diz que em seguida tiveram um concurso de cordel , onde viram. uma
homenagem a uma ex servidora Katarina e a seu João de Jonas. E em seguida participou
de mais um jogo do campeonato de futsal. Cita que no domingo foram visitar Thiago aconvite de Zé , agradece pelo almoço a Thiago, sua esposa Aline e todos que os receberam:
Comenta que ontem tiveram a visita do secreuirio de Meio Ambiente acompanhado dealguns vereadores, a prefeita e o secretário Chiquinho, buscando mais, beneficios e

essa forma que não adianta ninguém dizer que
formando convênios. Diz que é d a Prefei
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não está trabalhando, tem falhas, mas vai ter.tiue aguentar tÍabalharem no dia a dia: Diz
que graças a Deus vão ter uma das maiores festaà, com total segurança, e não adianta
passÍu uma imagem da festa porque vão ter que assistir e vai ser um sucesso, diz que
movimenta o comércio e a economia do município. cita que viram aqui belos discursos
que começa até chorar com as maquiagens, diz que é como ver umas mulheres quando
acordam, quando colocar maquiagem é uma coisa, quando tira é outra, e assim é o
Presidente que aqui esta, esse Presidente que se pega aÍavés de uma câmara com bonitos
discursos não respondeu as perguntas que este vereador fez, como sempre ofendendo as
pesso.rs, chamando de vereador vendável, e diz que o Presidente vai ter o tempo dele para
dizer por quanto vossa excelência comprou este vereador, diz que se fosse vendável a
única pessoa que não se venderia seria para ele porque não tem dinheiro, é como este
vereador, quebrado. Diz que está querendo a At4 já está em vídeo e vão amaúã
judicialmente, diz que o Presidente vai ter a oportunidade de dizer também o vereador de
aluguel. Diz que não pode conceder uma parte a quem não tem coragem de participar de
um debate, onde não concede apartear ninguéd, onde se diz corajoso e não tem coragem
de enfrentar, se fosse um que concedesse a parte daria com maior prazer, diz que porque
já aguentou até demais, só este vereador sabe o que fez por esse que aí está. Pede deseulpa
ao vereador Ninito por ter votado no atual Presidente, porque foi ao pedido deste vereador
que o colega votou. Pede ao Presidente que diga quanto foi o preço do vereador Edson,
que foi quem os seguiu no projeto de vossa excelência que foi através de um pedido desse
vereador, do vereador Tarcísio, da vereadora Luciene através do irmão, pede que diga em
público para que fique registrado na casa, diz que foi ele e alguns vereadores, cita nomes,
que levaram juntamente para aquele projeto para que vossa excelência estivesse aqui,
pede ao Presidente que diga quanto custou porque ele usa com ftmeza, vereador que.se
vende a A e B. Diz que o Presidente poderia muito bem os respeitar, porque todos que
aqui estão, com exceção da vereadora Luciene, tem filhos, diz que sabe dos problemas
dele com a Prefeita, que o colega foi para a campaúa dela, fala que este vereador tem
uma casa alugada, diz que não tem vergoúa neúuma de dizer: "moro em casa de
aluguel e se o colega quiser que mostre o docueento de quem é a casa, se chama seu,João
Rodrigues dos Santos". Diz que nunca deixiu cle dizer que nunca teve participação,
indicações, e diz que todos tinham, inclusive o colega talvez esqueça, a dias atrás o cdlega
tinha irmão, sobrinhos, dentro da gestão da Prefeita e quando rompeu ela demitiu e
enceÍTa o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudandô
o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcioniírios da casa, o público presente
e o público das redes sociais. Diz que é agradecendo sempre a Deus a possibilidade de
estar aqui, mas pelo visto esta casa que a alguns dias atrás teve um debate meio acaloradp
entres este edil e o vereador Tarcísio, foi tanto pedido de desculpa e tanta vergonha no
momento porque foi uma discussão acalorad4 mas vê hoje uma sessão

CÂMARA DE vERADoRxS DE RIACHÃo Do DANTAS
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pronunclamentos que não leva a nada, um qr&rendo ser melhor ou pior que o outro, asociedade está cansada disso. Diz que o que a Prefeita está fazendo é puramente aobrigação dela, mas muitas vezes na critica quem defende quer dizer que não pode
crrticar. Comenta que tem cobrado o complemento da rua José Ribério no povoado, a rua
do campo alagada os moradores pisando na lama, na água, diz que quando cobra dizem
que é política, mas é só a vontade de querer concluir uma coisa que está lá com cinquenta
metros para digniÍicar a população daquela rua. Diz que é obrigação do gestor que estiver
fazer as obras, a saúde andar como deve, a farmácia básica com remédio, diz que temquinze dias que esteve na farmácia bás lca com uma receita e não tiúa, comprou na
farmácia. Cita que tomara que a festa seja um sucesso, mas não devem focar só nisso, tem
colsas de grandes necessidades que está rolando, diz para sentir na pele o que é passar
quatro vezes na estrada do povoado BonÍim, deslizando o carro, atolando na estrada deForras para levar o boi sábado, tendo que lr atrás de um trator para desatolar o camiúâo,
essas são coisas de necessidades que não podem ficar aqui esquecidos. Comenta que ,festa
é boa, movimenta a cidade, mas tem outras colsas que tem que fazer com necessidade,
diz que a saúde não é a melhor do mundo , porque q9o cidadão que vai na farmácia básica
com a receita que o médico passou e não tem, não está a mil maravilhas, diz que se am:ma
recurso para gastar quiúentos, seiscentos mil no Alavantú em um dia, e pergunta porque
nao pode amrmar urn recurso para suprir a farmácia básica, dizem que precisa delici tação, a licitação foi feita mas não chegou. Comenta que vê aqui os colegas falando
em papel , quem assinou, quem não assinou, foi para delegacia, diz que esse mesmo papel
em dois mil e treze, fizeram a reeleição e este edil foi a assessoriaj urídica para combater
e acabar com isso e muitos naquele momento foram contÍa este vereador, diziam que erailegal naquele momento, diz que em Cristinápolis foi anulado esse mesmo projeto de
resolução que criaram, diz que o colega está dizendo que não assinou. Cita que foi levar
o vaqueiro por duas vezes no hospital universitário de Lagarto e está critico, aí vê dizerem
que o hospital daqui está atendendo, pergunta atendendo como que é de pequeno poíe edar suporte as cidades viziúas é normal, diz que vê em Lagarto uma briga política enojenta dos Reis com os Ribeiros, porque fecha o hospital Nossa Seúora do Amparo deLagarto porque é dos reis para não ter conVCrllo ccm a prefeitura para não dar valor aPrefeita que está. Diz que o que viu aqui hoje foi 'um 

discurso de ofensas pessoais, umquerendo se vitimar e incriminar o colega, e pergunta se é isso que esse parlamento manda
e pede. Ci ta que viu o decreto de não poder entrar, diz que concorda de ter a festa fechadapor ser pública, mas tem que ter revista e o maior cuidado do mundo, mas anteriormente
estava que não podia entrar com nada e hoje depois que o Presidente fez um vídeo a briga
contrnua, vamos botar agora um vídeo liberando o gelo, mas não leve o cooler leve, umabolsiúa com whisk dentro da ganafa pet, diz que liberem para levar o cooler com gelo ecerveja dentro, mas não, não pode levar cervej a e pergunta quem então vai comprar forano comércio, tem que comprar lá dentro para quem patrocinou a festa, donos de bar

camaval de Tobias Barreto vririas pes
acertou convênios. Comenta que viu no

que
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Riachão com o cooler pendurado cheio de cerveja, uma festa pública, fechada, com várioS
polícias, foram inspecionadas e entraram na-eienida, e pergunta porque aqui não pode

ter. Cita que não quer o quanto pior melhor, mas áqui ninguém pode cobrar da Prefeita,
porque as criticas nas redes sociais, diz que o que mais ela faz agora é contratar gente

para rede social, diz que tem dito a alguns meses atrtis que a Prefeita tem batido record

em marketing e a cada dia é mais um para estar na rede social acompanhando tudo, aí o

diúeiro para essas pessoas é uma maravilha, mas para o povo que está nos povoados, diz
que mandaram fazer uma reformazinha no posto do povoado Bonfim e estrí lá as

pingueiras caindo. Cita que tudo agora é discussão, tanta comparação de gestões passadas

e hoje continua os mesmos erros que acontecia no passado. Diz que está vendo muito
palanque já de agora, muita galiúa na rede social e tome foto por gente contratada com

o diúeiro público para estar diwlgando o nome da Prefeita, aliados e dizer que é a melhor

do país, diz que é a primeira Prefeita do município a fechar mais escolas e encelra o seu

pronunciamento

O próximo a fazer uso da tribuna é o verea$r: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicil
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas'gereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Agradece a receptividade dos amigos da Banana do Mato onde no

último domingo à tarde pôde estar prestigiando o bingo beneficente. Agradece ao

Deputado Federal Fábio Reis pela visita ao município e pelos beneÍicios traTidos,

agradece pelo convite e diz que na oportunidade não pôde e§taÍ presente. Comenta que

disse aqui em discursos atras que Riachão precisava ser estudado pela NASA, hoje

observa que precisa deixar de ser a terra do fake News, de se propagar meqtiras e tentar

denegrir, ou melhor propagar falsas informações a respeito de uma gestão. Diz que é

preciso que foquem em desenvolvimento e projetos para melhor trazer beneficios para o

município. Cita que aqui não vão ter só discurso de bom moço, até porque não os leva a

nada, é preciso colocar a mão na massa, elaborar projetos, discutir pautas de extrema

importância e assim dizer que é dessa forma que representa o povo, mas ficar só

apontando erros e dizer que defende o povo, particularmente acha que isso não

corresponde cem por cento a um parlamentar. Comenta que sabem que nessa

administração cada emenda e recurso destinaiô vem sendo aplicado com transparência €

responsabilidade, não com fake News. Diz que ser gestor em fuachão hoje não é ter

benéficas é ter amor ao município. Diz que quando falam que a saúde hoje é um caos, não

presta, diz que recebe uma informação de uma notiÍicação que o município.recebeu para

prestar contas de recursos, para que venha para a saúde emendas do Deputado Laercio no

valor de cem mil reais, a primeira parcela caiu vinte mil reais, destinados para a reforma

da clinica Otaviano Oliveira de Souza e o município foi notificado por esse recurso mal

aplicado e provavelmente, diz que vai buscar bases, para afirmar aqui, ao setor de finanças

e jurídicas se esse valor vai precisar ser devolvido porque não foi coffetamente aplicado;

Diz que não está fazendo comparação de gestão, mas para dizer a sociedade da dificuldadek

Y@-t/&
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que a Prefeita encontra em administraÍ o município, por pegar situações como essa, diz
que segundo informações essa emenda foi de fuis mil e dezesseis, e pergunta se a Prefeita
era Simone. Diz que na gestão atual recursos qiie vietam para construção de quadras estão

sendo aplicados, emendas que a Prefeita conseguiu resgatar para executar obras, agora

tentar denegrir dizendo que não tem medico para tentar desgastar, diz paru não mentir
para a sociedade porque a população não é besta. Comenta que quando pegar um erro!

uma emenda ainda não resolvida olhe para o lado e veja as que estão sendo executadas e

o respeito e a transparência da Prefeita com o município. Diz que quando se fala aqui no

evento que vai gastar tantos mil, diz que busquem saber das parcerias que a Prefeila esú

buscando para chegar a esse quantitativo para realizar o evento, e quando fala que o

evento alavanca a economia do município, não está falando só de bebida, esse é um

quesito e cita outros, e diz que todos esses estão sendo movimentado através do evento.

Diz que em qualquer gestão pública vai acontecer falhas, mas uma coisa não pode se

ocultar que é dizer que falta transparência e compromisso nessa gestão, diz que nessa

gestão até aqui, salvo engano e prove o contríirio, qual foi a emenda destina que ela não

aplicou recurso. Parabeniza a Prefeita pelo seu compromisso e que Deus a dê força. Diz
que quando citou aqui sobre muitos advogad& no municipio, diz que é preciso porque

tem que responder por coisas de dois mil e dezesseis, dezessete, porque ela não presta

contas somente da gestão dela, precisa resolver demandas de anos atÍás, então é preciso

uma base jurídica muito boa para que possa fazer com que Riachão trabalhe de forma

correta e corrija os erros cometidos lá atriis e encera o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeida, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Cita que na última sexta-feira ao lado de alguns colegas vereadores,

vice-prefeito, secretário de Agricultura e demais amigos que estiveram presentes, onde

acompaúou os colegas na comunidade Água Boa, diz que ficou muito feliz em ver aquela

comunidade sendo recebida com os reservatórios de água, que foi um pedido do vereador

Ninito e foi atendido pelo Deputado Fábio Reis, cita que não votou nesse Deputado, mas

não pode se curvar e não agradecer ao Deputado que vem contribuindo com muitos

recursos para o municÍpio, da mesma formg que o deputado em quem votou vem

contribuindo. Comenta que depois de lá, a cúnvite-dos amigos Ninito e Joel, puderam

estaÍ na casa de Joe[ com um banquete e uma recepção maravilhosa, agradece a Joel e

família pela recepção. Cita que no último domingo se fez presente no povoado Lagoa ao

lado de outras pessoas, onde puderam comer um mocotó e uma galinha caipira, agradece

ao amigo Fábio. Diz que no dia de ontem se fez presente ao lado da Prefeita, o secretário

de Meio Ambiente do município e alguns vereadores, estavam com o secretiirio de meio

ambiente e a pauta foi parceria para poder conseguir revitalizar alguns reservatórios do

município. Diz que é dessa forma que querem ver o município, é lutando, buscando

parcerras para o munlclpro que é tão carente veúa a cada dia se desenvolver. Diz
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todos sabem da problemática do abastecimento de água no município, mas fica muito
feliz em hoje ter a lrente da presidência da Deso um cidadão do município, que em tão
poucos meses veio solucionando problemáticq-r que se arrastava a anos e cita o exemplo
do posto de atendimento no município. Diz que no dia de hoje foi recebido pelo técnico
da empresa, Sérgio Dias, que esteve no povoado Tanque Novo fazendo levantamentos e
estudos para que possa ser reestabelecida uma nova adutora que liga Riachão à Tanque
Novo, diz que também esteve no residencial no conjunto Largo do Cruzeiro fazendo
levantamento e o mais breve possivel aquela comunidade vai ter sua água na tomeira. No
momento o vereador concede a parte ao vereador Josenilton: Agradece pela parte e o
parabeniza pelo pronunciamento. Diz que é dessa forma que se faz política, corÍendo
atrás, buscando e isso é o que vem fazendo, diferente de alguns vereadores que fica
colocando indicação, como foi feito indicação pam dar continuidade ao calçamento do

Curralinho. Cita que quase sete mil metros de calçamento pode dizer que falta e ondejá
viu um prefeito ter condições de fazer um calçamento. Diz que não precisa fazer
indicação, faça como eles, diz que não fez indicação para levar calçamento para Pedra

Preta, Tarcísio não fez para levar para o Cipoziúo, procuraram seus Deputados. Diz que

tem certeza que a pessoa que fez a indicaçãopara calçar o Curraliúo vai pedir ao seu

deputado federal e não tem dúvida que a primeira ohra que vai chegar em Riachão ele vai
colocar no Curraliúo e encerra. O vereador André diz que costuma falar que gosta de

ouvir mais e falar menos, até porque é fraco no discurso, mas aqueles que de fato o

conhece sabem a sua forma de trabalhar no dia a dia, trazendo desenvolvimento para o

município. Diz a Prefeita que cada vez que parte para cima dela tentando ofi.rscar seu

brilho é porque vem mostrando trabalho, desenvolvendo o município e diz que lembra
que a seis meses atrás teve um réveillon no povoado Tanque Novo e o que mais tiúa era

cliticas e saiu da melhor forma, e não tem duvidas que a festa de sábado vai ser uma das

melhores quejá teve no município, diz que não sejoga pedra em arvore que não dá fruto
e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o
público presente e o público das redes sociais. Diz que por volta de onze horas teve uma
tristeza na frente dessa casa, quando um cidndão se pronuncia de forma arrogante e
covarde em vim dizer que a Prefeita poderiaÍão çle,xar os adversár'ios ir para a festa ou
entrar no espaço da festa, diz que ele está perdoado porque foi infeliz em.sua fal4,, Diz
que o município é do povo, a Prefeitajuntamente com os demais que são seguidores dessa
política antiga, diz que eles não vão ter essa força porque ela é Prefeita de quem votou e

de quem não votou, empregada do povo e amaúã ela pode não estaÍ mais aí. diz que essa

ousadia precisa acabar, precisam respeitar o povo, o direito do povo com a máquina
pública. Cita que tem onze anos de ambulante e sabe do quanto é dificil, diz que quando
se fala aqui de um evento parabeniza a iniciativa boa da Prefeita, parabeniza o Gove
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a formação dessa festa, diz que é importante dizer que vereador neúum está contra festa,
são a favor de Riachão do Dantas, como disse alguns parlamentares que ia movimentar o
comercio local, mas nos deparamos com algumas situações que foram publicadas pelo
município onde não vai ter o direito nem de ir e vir com um copo de água, pergunta que

entÍetenimento, movimentação no comercio oforma de fazer uma festa, ressalta que é
uma festa de um dia e que vai gastar mais deíneio rnilhão de reais do povo de Riachão,
povo esse que não tem direito a uma dipirona na farmácia basica, de uma estrada decente,

uma escola para os hlhos estudarem e povo que está tendo seus direitos dos comerciantes

da cidade ganhar um diúeiro extra. Diz que precisou gravar um vídeo hoje, diante de

tantas cobranças, para sensibilizar a Prefeita para rever essa situação, diz que o povo não

pode pagar o preço que eles querem não, é inadmissível que teúa que privatizar o espaço

da festa que é uma praça pública. Comenta que só a arumação das bandeiriúas é
quarentaeoitomilreais,opalcoécentoevintemilreaiseopovoaindanãotemodiÍeito
de pegar sua cerveja, destilado, refrigerante e entrar no espaço. Diz que é uma falta de

respeito sem tamaúo com o povo, como se fosse uma pressão com quem mais pÍecisa,
porque o povo não tem diúeiro suficiente para chegar os empresíírios de fora, os

empresiirios de Tobias Barreto, e colocar uma cerveja de cinco ou dez reais, whis§ de

cento e cinquenta reais e o povo pagar, diz que paÍa ela privatizar uma festa dessa deveria
criar geração de emprego e renda que não tenlos. Comenta que depois da publicação do

seu vídeo viu um vídeo que pode bebida destilada, e.pergunta poÍque não pode a ceiveja
dentro de um cooler, cita que tiveram festas maioies na cidade viziúa e lá tiúa toda a

população Lagartense sendo tratada com respeito pela gestora, viam os cidadãos levarem

seu cooler com sua cervejiúa, diz que tiúa exclusividade, mas o povo tiúa o direito de

escolher se levava ou comprava. Pergunta será que é justo um trabalhador que dá o dia
por cinquenta reais entrar em uma festa dessa e pagar dez reais em uma latiúa para

agradar os empresários de fora, diz que a Prefeita não respeitou nem os comerciantes de

se cadastrarem, cita que o colega disse que teve oportunidade, mas não teve. Diz para

serem mais transparente com o povo, parar de mentir, é uma gestão enganosa que tenta
passar uma mensagem mentirosa, diz que tem amigos que são distribuidores e não tiveram
oportunidade, que iriam trazer pessoas da cidade para trabalhar dentro dos bares e assim

ter uma renda extra para a população, e o povo poder entÍar com sua bebida e escolher a

quem comprar, diz que isso né uma ditadura e ninguém ver ou se manifesta a favor do

povo. Comenta que podem ter certeza que a Prefeita vai ter seu camarote com sua turma,

sua equipe, que vão levar suas bebidas e não.váõ gastar, mas o povo tem que gastar o que

não tem. Cita festas que tiverÍun e as pessoas puderaà levar seu cooler, e esse direito aqui

na cidade tem sido negado em todas esferas. Pede a Prefeita que reveja, que olhe o

instagram do municipio, as redes sociais, ve.ia o apelo do povo e o que a juventude está

pedindo. Diz que recebeu alguns videos do calçamento do povoado Forras que foi feito
ano passado e olhe a situação, mostra vídeo, diz que é calçamento sonrisal e pergunta

cadê os Deputados que lá fizeram tantas propagandas que fariam um calçamento
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Não havendo mais nada na ordem do dia, o sr. presidente declarou encerrada a sessão e
para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo presidente, Vice-presidente e
demais Vereadores.

Sala de Sessões, 30 de Maio de 2023

ereador PSD

lvan dos Santos
aüüyv d.t

Maria Luciene de Jesus

ereador - PSD Vereadora - PSD
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qualidade, diz que forras está na lama. Diz que o cano da carne esse Íinal de semana
atolou e as máquinas do município tiveram que subir a serra e quase não sobe a ladeira
da samba porque derrapava, a empresa Tone não fez o trabalho que deveria ter feito e o
niunicípio não fez nada para resolver a situação de quem mora na serra. cita que no
conjunto Raimunda Andrade que fizeram agora no mês passado e a água levou, càmo é
que o calçamento que foi colocado esse mês fágua levou, diz que olhe a qualidade das
empresas que o município está se envolvendo e di2 que esteve na obra e não tiúa um
engenheiro da empresa e nem do municipio, e pergunta cadê o papel do município em
fiscalizar para depois não reclamar. Diz que o povo de Riachão está à mercê dessas
empresas e empresários que só querem levar o diúeiro e deixar de todo jeito e ainda
temos que dizer que está bom, mas não vamos dizer porque está errado, o povo só quer
ter o direito de sair da lama e encerra o seu pronunciamento.
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Vereador - PT Vereador - PSD



NO

Alberti Franco S

Vereador - PSD

Ta

Veread OT-PT

José Edson de Almeida

Vereador - Cidadania

APF.OVADO EM SÊ55ÃO Rto
z ,.iR

ffi
iÊ&

ii€

PODER LEGISLATIVO
CAMARA DE VERADORES DE RIACHÃO DO DANTAS

+-,
Andre SouzíL'opes de Almeida

Vereador - PT

n/a,.z 1b
Matos do Nascimento Filho

Vereador - PSD

üeiredo

%
Suzana Menezes Viana

Vereadora - PSD


